

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Pelestarian Lingkungan Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 5, 2024 - 12:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Pelestarian Lingkungan Melalui DDS*

**Sukabumi, 5 Mei 2024** - Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhammad Ramadhan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Desa Cibitung, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada hari Minggu, tanggal 5 Mei 2024, mulai pukul 11.00 WIB sampai selesai.

Kegiatan ini diadakan sebagai bentuk pendekatan yang dilakukan oleh kepolisian setempat untuk lebih dekat dengan masyarakat. Briptu Gilang didampingi oleh Kepala Desa serta staf desa menyambangi rumah-rumah warga, memberikan berbagai himbauan penting terkait keamanan, kesehatan, dan pelestarian lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Gilang memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Briptu Gilang juga menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan kepolisian. Ia mengingatkan warga untuk menggunakan jalur komunikasi yang telah disediakan, seperti grup WhatsApp, untuk segala informasi atau kendala yang berkaitan dengan kamtibmas.

Selanjutnya, ia menghimbau para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising. Briptu Gilang juga mengingatkan masyarakat untuk menggunakan masker mengingat kondisi udara yang kurang baik, guna mencegah Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Kegiatan ini juga menekankan pada pentingnya pengelolaan sampah yang baik dan larangan membakar sampah sembarangan yang dapat merusak lingkungan, sesuai dengan UU No. 18 Tahun 2008 tentang Pengelolaan Sampah. Tak hanya itu, Briptu Gilang juga menyerukan larangan membuka lahan dengan cara dibakar yang dapat berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, mendapatkan sambutan positif dari Kepala Desa, staf, dan warga masyarakat Desa Cibitung. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk terus menerus dilakukan demi meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan keberlanjutan lingkungan.